
学 校 保 健 委 員 会            31.1.24               

  

                         

１月２３日（水）１３：１０～  

１４：１０、本校視聴覚教室にお  

いて学校保健委員会が開催されま  

した。  

                       学校医の先生方、ＰＴＡ役員の  

方も出席いただいての会でした。  

  

  

 

 

 

  養護教諭から生徒の健  

康状態について、事務部  

から学校環境衛生につい  

て、それぞれ報告説明が  

ありました。  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒保健委員会の発表は、生徒へのアンケート結果も  

踏まえながら「善一生の生活習慣と目の健康に関する意  

識調査」についてでした。  

 今、問題になっているＳＮＳの使用頻度と視力、生活  

習慣に関して、踏み込んだ意見が発表されました。  

             

            学校医の先生方からの指導・  

助言を今後の保健指導等に生か  

して行きたいと思います。  

     

 


